

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 24. September 2013

Parkplätze Theodor-Haubach-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit in der Theodor-Haubach-Straße

- a. diejenigen Parktaschen, die bisher in Senkrechtaufstellung angeordnet sind, in Parktaschen mit Schräg-, oder Längsaufstellung umzugestalten (mit Ausnahme der unmittelbar vor der Kita gelegenen Parktaschen) und
- b. jeweils links und rechts der Ausfahrten zu den Tiefgaragen der Häuser Nr. 9 einerseits und 11, 13, 15 etc. andererseits Grenzmarkierungen für Parkverbote (Zeichen 299) in einer Länge von ca. fünf Metern einzurichten, um ein besseres Sichtfeld und einen besseren Ausfahrtswinkel zu gewährleisten.

Beschluss Nr. 0114

Der Antrag der CDU-Fraktion wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Ludwig
Ortsvorsteher